

VORTRAG

Was tun, wenn's pubertiert im Haus?

Pubertät und Suchtverlockungen



© ilike - stock.adobe.com

Donnerstag
9. Oktober
19.00 Uhr

St. Michael
Lungau Arena
Seminarraum

Freiwillige Spende

Mag. Gerald Brandtner
Leiter der Suchtprävention von
akzente Salzburg, Pädagoge

Wer kennt es nicht, das elterliche Stöhnen über die Pubertät. Denn in der Pubertät beginnen Jugendliche, sich von den Eltern abzunabeln, testen sich selbst und das Leben aus und machen mitunter die ersten Erfahrungen mit legalen und illegalen Suchtmitteln.

Für Jugendliche ist die Pubertät vor allem eine Zeit der körperlichen und psychischen Veränderung. Aber auch für Eltern ändert sich in der Beziehung zu und in der Kommunikation mit den Kindern sehr viel. Pubertät als eine Entwicklungsphase, in der Rausch- und Grenzerfahrungen vermehrt auftreten können, ist für Eltern eine besondere Herausforderung.

Ulrike und Peter Di Bora Bildungswerkleitung
Bgm. Ing. Manfred Sampl Vorsitzender